
Herr Züll verdeutlichte, dass auch die Beteiligung der Öffentlichkeit vorgesehen sei und bat um 
entsprechende Korrektur des Tagesordnungspunktes. 
 
Anschließend fasste der Rat folgenden Beschluss: 
 


